

Zeitschrift: Domaine public
Herausgeber: Domaine public
Band: - (1980)
Heft: 564

Rubrik: Le point de vue de Martial Leiter

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 30.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

sous-main par Allende... En tout cas, il y a là un riche filon, qui ne demande qu'à être exploité.

* * *

Événements de Zurich, événements de Lausanne... Au sujet des premiers, un texte que j'ai sous les yeux, une déclaration du Groupe d'Olten¹:

«Les événements de Zurich sont pour les membres du Groupe d'Olten des événements qui ne s'expliquent pas seulement par une politique de la jeunesse (= envers les jeunes) erronée.

»Malgré quoi, nous demandons dans un premier

temps la réouverture immédiate du Centre autonome de la jeunesse. En même temps, nous en appelons à la police, pour qu'elle respecte cet Etat de droit que les politiciens et les autorités ne cessent d'invoquer, et nous attendons des instances politiques que les excès policiers soient l'objet de poursuites judiciaires. En outre, nous invitons la population à s'informer des événements et à ne pas se contenter du rôle de badauds. Nous estimons que le droit de manifester va de soi, dans une démocratie, et nous n'acceptons pas que des

citoyens qui usent de ce droit soient «criminalisés». Autrement, il serait à craindre que les jeunes se laissent acculer au terrorisme ou retombent dans la résignation.

»Réfléchir, modifier, planifier, élaborer de nouveaux modes de vie en commun — voilà qui serait préférable. Pour tout le monde.»

J. C.

¹Voir à ce sujet: «Die Zürcher Unruhe» (Arte-Verlag), textes publiés par le Groupe Olten, deuxième édition augmentée.

LE POINT DE VUE DE MARTIAL LEITER



On endort bien les lapins